

Gelar Vaksinasi Presisi, Polsek Tegalsari Buka Layanan Hotline Antar Jemput Untuk Difabel dan Manula

Achmad Sarjono - SURABAYA.GOBLOG.CO.ID

Jun 13, 2022 - 15:32



SURABAYA - Dalam rangka mewujudkan Indonesia Bebas Covid-19 dan bersamaan dengan Peringatan Hari Bhayangkara Ke-76, Polsek Tegalsari

Menggelar Kegiatan Vaksin Presisi. Yang berbeda dari Lokasi Vaksin yang lain, Polsek Tegalsari Buka Layanan Hotline Antar Jemput Khusus bagi para Difabel dan Manula.

Selain itu, Kapolsek Tegalsari, Kompol A.R Dwi Nugroho, SH, SIK juga menyiapkan Sarapan Pagi gratis yang dapat dinikmati para peserta sebelum di Vaksin.



"Para Peserta Vaksin Menerima Doorprise yang tidak diundi berupa Beras dan Minyak," ujar Kompol Dwi Nugroho.

Tahanan Ada 16 (enam belas) orang yang belum menerima vaksin dosis ketiga.

"Polri memanusikan manusia kepada para tahanan kendati mereka sedang dalam pengawasan, kita tetap memberikan hak yang sama untuk sehat seperti Sarapan dan Vaksinasi," tambahnya.

Penggunaan Ikat Kepala Merah Putih sebagai lambang untuk menunjukkan betapa Polri sangat menjunjung tinggi Negara Kesatuan Republik Indonesia. Hal ini selaras dengan Polsek Tegalsari yang siap mengawal kebijakan dan program yang dicanangkan oleh Pemerintah.



Antusiasme masyarakat cukup tinggi, hal ini terlihat dari kehadiran masyarakat di Mapolsek Tegalsari walaupun sempat dilanda hujan lebat di pagi hari, namun hal ini tidak menyurutkan niat masyarakat untuk mendapatkan vaksin dosis ketiga di Markas Kepolisian yang terletak di Jalan Basuki Rahmat Surabaya ini.

"Ada empat unit Kendaraan Dinas Polsek Tegalsari yang siap memberikan layanan antar jemput warga yang membutuhkan. Hampir 95 Persen peserta vaksin menerima dosis ketiga," tutur Kompol dwi Nugroho.

Harapan Kapolsek Tegalsari, melalui kegiatan Vaksinasi serentak ini dapat menggugah masyarakat tegalsari khususnya, dan warga Surabaya serta Warga Negara Indonesia pada umumnya untuk sadar kesehatan.

"Bahwa Vaksin dosis ketiga ini merupakan sebuah kebutuhan setiap warga untuk dapat hidup sehat dan terbebas dari bahaya penyebaran virus Covid-19," pungkasnya.

Camat Tegalsari, Bapak Buyung memberikan apresiasi atas pelaksanaan vaksinasi serentak yang digelar oleh Polsek Tegalsari.

"Kendati saat ini angkanya sudah menunjukkan endemi, namun kita tidak boleh lengah dan tetap selalu berusaha agar Indonesia terbebas dari Covid-19," ujar Buyung.

Sebagai salah satu peserta vaksinasi, Rissa menyampaikan terima kasih kepada Polsek Tegalsari dan Jajaran karena dapat menerima Vaksin yang mudah dan dekat dengan rumah.

"Untuk mengikutinya juga cukup mudah, yakni dengan datang langsung, mengisi formulir dan langsung menerima vaksinasi," ujar Rissa. (Hms/Jon)